
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 619/2024

Solicito informações a respeito do 
pagamento do retroativo do piso da 
Enfermagem.

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações afetas ao pagamento do retroativo do piso da Enfermagem no município.

Considerando que os enfermeiros, enfermeiras e técnicos/técnicas em 

enfermagem estão aguardando o pagamento do retroativo do piso;

Considerando que, conforme nos foi falado, os valores já foram repassados ao 

Município pelo Governo Federal. 

Diante do exposto, requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais, o 

encaminhamento das informações abaixo elencadas e demais informações que entendam ser 

pertinentes: 

A – Por que o pagamento do retroativo ainda não foi realizado? 

B - Os cálculos já foram realizados? Se sim, porquê ainda não foi pago? Se não, 

porquê está demorando? Qual a previsão para que sejam feitos?

C – Qual o prazo para que o valor do retroativo seja pago à classe?

                          Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 

reiterar meus votos de elevada estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 23 de julho de 2024.

FABI VIRGÍLIO
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